

Samedi, 11 Août 2012

ABDELKADER SECTEUR SHOW

Scènes de la vie quotidienne

Par : Sara Kharfi

L'humoriste au fabuleux destin, Abdelkader Secteur, a présenté, mercredi soir à Khaimetkoum chez Djezzy, sous le grand chapiteau de l'hôtel Hilton, un mix entre son spectacle " Vie de chien ", son nouveau, en cours d'élaboration, et qui sera prêt pour l'année 2013. Abdelkader Secteur dont le spectacle a attiré un très grand nombre de spectateurs, continue d'explorer des thématiques puisées dans des scènes de la vie quotidienne et dans la sagesse populaire. Des mots simples et parfois crus, le diabolin de Ghazaouet transforme nos gestes anodins en situations désopilantes. Il donne du sens à ce que nous n'arrivons pas parfois à nommer, et surtout à nos comportements, qui sont parfois loin d'être exemplaires. Il a entre autres repris de son ancien spectacle, des sketches comme son départ en France lorsque Jamel Debbouze l'a repéré, en 2009, et l'a invité à se produire au Jamal Comedy Club. Abdelkader Secteur reprendra également le sketch relatif à l'arrivée des téléphones portables dans les salles de prière ou encore celui qui raconte notre rapport à la nourriture ("Loubia bel metloué"). Il expérimentera de nouveaux thèmes, avec toujours la même démarche : des comparaisons entre nos comportements et ceux des Occidentaux. Il fera rire le public aux éclats lorsqu'il racontera une situation dans une chocolaterie à Genève (Suisse), ou lorsqu'il s'intéressera à nos influences musicales. "Il ne faut pas prendre les comparaisons que je fais négativement. Je le fais pour faire prendre conscience aux gens, et pour corriger nos comportements. Ce soir (mercredi), j'ai aussi testé de nouveaux thèmes de mon prochain spectacle", nous expliquera Abdelkader Secteur à l'issue de son one man show, durant lequel il a beaucoup improvisé et interagit avec le public. Concernant son deuxième spectacle en cours d'élaboration, il nous révélera que "le prochain spectacle sera prêt en 2013, et sera mis en scène par Mohamed Hamidi. C'est moi qui écris mes textes et je vais continuer de travailler sur les mêmes sujets. En principe, je devais le lancer en 2012 mais je n'en ai pas eu le temps. De janvier à juillet 2012, j'ai tourné dans beaucoup de films et de séries, notamment 'Né quelque part' de Mohamed Hamidi. Cela m'a pris beaucoup de temps et je n'ai pas trouvé un moment pour me poser et me consacrer à la préparation de mon nouveau show. Les thèmes sont prêts en tout cas." Abdelkader Secteur, qui se produira ces jours-ci à Oran et Constantine, entamera en octobre prochain une tournée au Canada. Il commencera à travailler sur son prochain spectacle à partir de janvier 2013. En tout cas, et d'après l'aperçu de mercredi dernier, Abdelkader Secteur, qui a un grand sens de la scène, continue de nous faire rire avec un humour maghrébin savamment dosé et totalement hilarant.

